



Cédrick Noufele dit merci notamment à Séverin Tchounkeu, le patron du consortium Equinoxe.

Désormais ex présentateur attitré et vedette de l'émission « Droit de Réponse », voici deux trois déjà que Cédrick Noufele a quitté Equinoxe pour aller s'exercer ailleurs. L'ancien rédacteur en chef d'Equinoxe Tv a rejoint CBC/Radio-Canada.

C'est travers son compte LinkedIn qu'il s'est prononcé pour la première fois sur sa nouvelle aventure. Il a notamment exprimé sa gratitude à ses anciens employeurs. « **Après avoir exprimé toute ma gratitude au top management du groupe Equinoxe pour les défis socio-professionnels accomplis ensemble depuis 11 ans, je tiens à vous remercier pour ces innombrables messages, soutiens et encouragements alors que je franchis une nouvelle étape dans ma carrière internationale. En effet, mes ambitions et mes objectifs de développement m'ont permis de rejoindre Radio-Canada/Société Radio-Canada** », a écrit Noufele ce 27 octobre. « **Il s'agit de nouveaux enjeux éditoriaux pour l'élaboration des contenus riches en informations destinés à un public bien plus large au Manitoba, au Canada et le reste du monde. Avec le concours de mes collègues, superviseurs et gestionnaires, j'y mets toute ma passion et mon énergie. Ensemble... toujours plus loin ...en donnant le meilleur de soi....pour briller aujourd'hui et demain** », a ajouté l'ancien journaliste du média basé à Mobil Bonakouamouang.